

## **Le futur technopôle :** **parc scientifique et technologique sur le Mont Houy**

Les parcs d'activités de demain ne seront pas tous des technopôles mais la poursuite du développement économique de la région passe par l'accueil, l'implantation d'activités à haut niveau de valeur ajoutée. Autrement dit quand la matière grise prend le pas sur la matière première. Densité et qualité de l'emploi, richesse active des échanges, culture de l'excellence, transfert de savoirs : un technopôle représente la nouvelle dimension du dynamisme économique.

Le technopôle valenciennois, dont la réalisation

va être lancée sur le Mont Houy grâce à la coordination des initiatives de l'Université, de la CCI du Valenciennois, du pôle i-Trans et de Valenciennes Métropole, incarnera ce nouveau type de parcs.

Ce futur parc scientifique et technologique exploitera les atouts particuliers du territoire : son enseignement universitaire, ses capacités de recherche, de transfert technologique dans les domaines des transports terrestres, de l'image, de la création et de l'ingénierie numérique.

Le projet va occuper entre 15 et 20 hectares pour accueillir 6 à 700 personnes. Une procédure de ZAC pilotée par Valenciennes Métropole va être lancée ainsi que la mise en place d'une instance de gouvernance du projet. Il s'agira d'une association "Technopôle du Valenciennois" rassemblant les partenaires. A elle d'orienter, de piloter le projet et de promouvoir le site, déjà propulsé "projet phare" du Valenciennois